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今年度ＰＴＡ会長を務めさせていただいております亀谷と申します。１年間どうぞよろしくお願
いします。
就任してからいくつかの行事に出席させていただき、生徒の皆さんと接する中で、大変素直な子

が多く、日々、充実した学生生活を送っているのだなと感じます。私自身も、我が子の成長を日々
感じており、こちらの学校を選んで良かったなと実感しています。
さて、本校では「就業体験」という、高等学校にはない大変貴重な学習活動があります。１年生

の１週間から始まり、３年生では約３週間の期間を、数回にわたり実施していく学習活動です。
この期間は、社会で働くことを他の高校生よりも先に体験できるとともに、配慮やフォローが必

要な部分などを見極める貴重な期間になります。就業体験中、生徒は学校へ登校することがなくな
るので、お子さんの話を聞いてあげたり、先輩社会人としてのアドバイスをしたりしてもらえると、
より充実した期間になると思います。また、家でのお子さんの顔が、疲れた顔をしているのか、充
実した顔をしているのかなど、普段以上に様子を見てあげてほしいと思います。
コロナ禍が開けつつある今、学校行事やＰＴＡ行事に参加するのは、学校でのお子さんの様子を

見られる貴重な時間だと思います。お子さんとご家族の皆様にとって、充実した学生生活になるこ
とを願いますとともに、今後ともＰＴＡ活動へのご理解、ご協力をお願いいたします。

会長 亀谷 正英

PTA総務委員長 川原佳子

5月の親子ボランティア活
動では、沢山の参加を頂き
ありがとうございました。
秋開催予定の活動も、どう
ぞご協力のほど宜しくお願
い申し上げます。

PTA進路委員長 柄戸美智代 PTA広報委員長 稲場元美

進路委員会は進路学習会
を企画しています。今年度
は卒業生の保護者、企業の
方を講師にお招きし開催し
ます。皆様是非ご参加下さ
い。

広報委員会では、子供た
ちと保護者の皆様の元気な
姿と想いを、PTA広報誌『あ
ゆみ』を通してお届けした
いと思います。

専門委員会の紹介

4月21日（金）PTA役員会 11月25日（土）第２回PTA進路学習会
5月 2日（火）PTA総会・学習参観 2月22日（金）PTA新旧役委員会・学習参観
5月20日（土）PTA親子ボランティア活動① 3月 1日（金）卒業式
8月19日（土）第１回PTA進路学習会
10月 7日（土）PTA親子ボランティア活動②

令和５年度ＰＴＡ活動年間予定



エール交換で積極的にアイディ
アを出したり、替え歌で少し苦戦したり
したけど、本番は成功してよかったです。

体育大会で頑張ったことは、団
体競技です。その理由は、綱引きや台
風の目で、みんなと協力して勝つこと
ができたからです。

個人競技では、各競技に全力
を出し切り、特に走り幅跳びは新記録
の４.３５ｍで３位になることができて
達成感がありました。

１００ｍ走のスタートのとき、ミ
スってしまったことがとても悔しかった
です。でもゴールまでいったときはとて
も嬉しかったです。

体育大会で頑張ったことは
１００ｍ走です。一生懸命走り切ること
ができました。リレーでは腕振りを意識
しました。

体育大会で一番嬉しかった場面
は、選抜リレーです。始めは最下位だっ
たけどアンカーの僕が１位まで追い上げ
ることができました。

台風の目は、とても頑張ることが
できて良かったです。台風の目は白組が
勝って嬉しかったです。みんなと一緒に運
動会に参加できて楽しかったです。

僕は、選抜リレーでアンカーと
して走りました。最初はいい感じでした
が、最後の方はバテてしまったのでとて
も悔しかったです。

僕の一番思い出に残ったことは
１００ｍ走です。練習の時よりも良い記
録がでてよかったです。

個人競技では、走り幅跳びで自
己ベストを出せたのでとてもよかったで
す。応援エールでは、のどがかれるくら
い全力で応援しました。

体育大会では、団体競技の玉入
れでいっぱい入れることができて嬉し
かったです。エール交換では大きな声を
出せてよかったです。

応援エールでは、太鼓をうまく
たたけました。団体競技や学年競技では、
みんなと一緒に綱引きや玉入れができて
よかったです。

思い出に残ったことは応援です。
練習ではマスクをしながらしていたけど
本番でマスクを外して大きな声で応援で
きてよかったです。

最後の体育大会では、過去の自
分を超えてベストを出すことができてと
ても嬉しかったです。これまでで一番楽
しむことができました。

体育大会で頑張ったことは放送
です。ハキハキと言えてよかったです。
フライングディスクは思った以上に飛び、
嬉しかったです。

前回のフライングディスクの時
は２６ｍでしたが、今年は４１ｍの記録
が出せました。とても嬉しかったです。

フライングディスクでは今まで
遠くまで飛ばす事がありませんでしたが、
最後に２位で自己記録を大きく伸ばせて
よかったです。

僕は体育大会でエール交換を耳
が聞こえずとも、周りの人の動きを見て
取り組めてよかったです。体が不都合で
も競技にしっかり取り組めました。

体育大会の日は欠席しましたが、
エール練習のために友達からエールやダ
ンスの動画が送られてきて、とても嬉し
かったです。

個人競技の１００ｍ走では、自
己ベストを出すことができたのでよかっ
たです。エール交換では練習よりも大き
な声を出すことができました。

生徒代表でラジオ体操をし、緊
張しました。でも練習してきたことを意
識してやってみたら、思い通りにうまく
いってよかったです。

１００ｍ走で１位になって非常
にうれしかったです。また、放送係で競
技についての説明ができて、とても充実
した体育大会になりました。

体育大会は体調が悪くて参加で
きませんでしたが、就職に向けては体力
が大切だと思うので、ジョギングやト
レーニングを頑張ります。

団体競技はケガをしないように
安全にできてよかったです。係の仕事を
きちんとできました。エール交換では大
きな声を出せてよかったです。

皆様お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

～ PTA親子ボランティア活動① ～
PTA総務委員会 R5.5.20

３年生生徒の感想 体育大会の巻



１年生の時よりも体力
がつき、集中して作業に
取り組んでいました。日
頃の学校での作業学習の
力が生かされていると実
感しました。

就業体験を重ねるたびに
少しずつ自信をもてるよう
になっていると思います。
まだ声は小さいですが、真
面目に頑張っていると思い
ます。

病院で就業体験させて
頂き、すごく評価が厳し
いものでした。周りを見
ず自分のペースで働いて
いたらしく、就職に不安
を感じました。

バス通勤が少し心配で
したが、朝起きて元気に
行ってくれて安心しまし
た。帰ってきてからも楽
しかったようで、頑張っ
てくれました。

就業体験中は大きなトラ
ブルもケガもなくてよかっ
たです。今後の課題は挨拶
と大きな声で話すこと、忘
れ物をしないことですね。

今までに改善してきた
ことや、人慣れなどが成
果となった気がします。
本人の自信にもなったよ
うで、とても感謝してい
ます。

念願の本に携わる就業
体験に行くことができま
した。作業する中で新し
い発見や経験を積むこと
ができました。色々なこ
とに挑戦していってほし
いです。

学校へ行くのとは違って、
少し緊張しながら体験先へ
行っていました。職場の人
達と仲良くできて、良い体
験ができました。

３回目の就業体験お疲
れ様でした。今までより
も日数も時間も長くなり
大変だったと思いますが、
最後まで休まず頑張りま
した。

２年生になり、体験期
間も２週間と長くなりま
したが、最後まで休まず
一人で通い、できること
も増え、本人の自信に
なったと思います。

就職を希望する福祉の
仕事の体験は学ぶことも
多かったと思います。
ベッドメイキングなど作
業学習の実践も経験でき、
よい体験でした。

始めは緊張していたよ
うですが、徐々に担当者
様からのコメントで褒め
られることが多くなり、
日々成長しているのを感
じました。

２週間という長い就業
体験でしたが、本人なり
に頑張っていたと思いま
す。体調管理をしっかり
と行ってほしいです。

２週間は緊張もあった
と思いますが、毎朝元気
に就業体験に向かう姿を
見て、頼もしく感じまし
た。頑張っていたと思い
ます。

２週間、８時間勤務を
休まず続けられて自信が
ついたと思います。苦手
な仕事もあったけれど、
最後までやり遂げて嬉し
く思いました。

休まず２週間の就業体験
を終えてくれたこと、とて
もうれしく思います。この
体験で得たことを今後につ
なげていってほしいです。

今回の就業体験が一番
楽しんでいたように見え
ました。これからも多く
の経験をして、がんばっ
てほしいと思います。

今回は一度も休むことな
く就業体験を頑張って終え
ることができました。あと
は体力をつけてほしいです。

６
月
の
就
業
体
験
を
終
え
て

２
年
生
保
護
者
の
感
想



等をしたいと思いました。

５日間でビスの袋詰めの作業量が
どんどん上がっていて、自分でも集
中力があると感じました。礼儀と言
葉遣いを指摘されたので、大きい声
で返事等をしたいと思います。

ビスの袋詰めの作業量は、少しず
つ伸びたと思います。ビスの個数が
多いことが何回もあったので、数え
るのが雑にならないようにしたいで
す。

ビスを袋に入れる数が毎日20個ず
つ増えて、自分には集中力と袋に入
れるスピードがあることに気付きま
した。今後の課題は大きな声で挨拶
をすることです。

１年生生徒の感想

ミスもあったけど、次の日は修
正してミスをなくすことができま
した。報告するときに足を組んで
報告していて態度が悪かったので、
礼儀正しく報告したいです。

ビスの袋詰めを綺麗に出来ました。
集中して、気を逸らさずにできまし
た。やったことのないことは、すぐ
にやる気をなくさずに少しずつ頑張
りたいです。

始めはテープの貼り方が難しいなと
思ったけど練習していくうちにできま
した。今後は難しい作業があってもす
ぐにあきらめず、慣れるまで頑張りた

いです。

あきらめずに最後までやり遂げる
ことができました。また、作業を集
中してできました。分からない所は
そのままにせず、自分で聞くように
したいです。

一週間でビスの袋詰めの作業量を
増やすことができました。今後の課
題は、困った時すぐに友達や先生に
聞くことや、パニックになった時に
自分の状況を伝えることです。

期間中、感情のコントロールがで
き安定していたことがよかったです。
自分で確認しながら作業を進めたい
です。また、作業中寝てしまわない
ように夜11時には寝たいです。

清潔な身だしなみで作業ができました。
ビスの袋詰めで、毎日安定した数を作る
ことができました。今後は大きな声で質
問したり、ミスがないように自分で確認
したりしたいです。

ビスの袋詰めでは、４日目に139個
作ることができました。課題は、清潔
感のある身だしなみに気をつけること
や、分からないことがあったらすぐに
質問や報告することです。

自分の意思を伝える事や返事、報
告、連絡ができました。これからは
整理整頓を意識して生活することや、
作業中に寝ないようにするために23
時には寝るようにしたいです。

校内就業体験を通して、集中力が上がった
と思います。仕事を最後までやり遂げること
ができてよかったです。今後は作業開始５分
前に教室にいることや、出来高をあげるため
テキパキ作業をすることを意識したいです。

赤団団長 髙安一賀
自分が団長として頑張ったこ
とは、赤団のエールです。１、
２年生に教えるのが難しくとて
も苦労したけれど、赤団の３年
生が引っ張ってくれてとても感
謝しています。

白団団長 青島龍斗
体育大会で頑張ったことは、
エール交換です。僕は白団の団
長として責任感とプレッシャー
がものすごくありました。でも
白団のみんなとチーム一丸と
なって頑張りました。
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